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Ata da Décima Terceira Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 04 de abril 
de 2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, 
sob a presidência do Vereador Mario Anderson. 
 
Aos 04 dias de abril de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Everaldo Cabral de 
Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Gessé Valério de Oliveira, 
Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, Josefa 
Gomes da Silva (Irmã Dudinha), Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), 
Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Ricardo Carneiro da 
Silva (Ricardinho) e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se 
reuniram ordinariamente para a 13ª Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo 
número regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e 
convida o Vereador Ezequiel Manoel para fazer a leitura da Bíblia e uma 
oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi 
constatada a presença dos Vereadores supracitados e a ausência dos 
parlamentares: Amaro Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), Carlos 
José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Flávio Átila da Silva Leite (Flávio 
do Fórum), José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior 
(Cianinho), Neemias José Silva e Ronaldo Francisco dos Santos. Logo 
após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o 
Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes 
proposições: Comunicado nº CM338624/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 3.580,00; Comunicado nº 
CM338625/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 2.420,00; Comunicado nº CM338626/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 11.930,00; Comunicado nº 
CM338627/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 1.140,00; Comunicado nº CM338628/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 7.680,00; Comunicado nº 
CM338629/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 1.570,00; Comunicado nº CM338630/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 4.290,00; Comunicado nº 
CM3386031/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 1.380,00; Comunicado nº CM338632/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 1.460,00; Comunicado nº 
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CM338633/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 1.16]~/0,00; Indicação nº 142/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã 
Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a instalação do guarda-corpo da Rua 
21, Alto da Bela Vista; Indicação nº 143/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã 
Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a instalação do guarda-corpo da Rua 
96, Alto da Bela Vista; Indicação nº 144/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã 
Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a construção de Centro de 
Convivência em todos os bairros do nosso Município; Indicação nº 145/2018, 
Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de um Hemocentro em nosso Município; Requerimento nº 
088/2018, Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo 
informações sobre o Contrato/Processo Administrativo: Nº 068/2017-Homologa 
o Processo Licitatório: 035/PMCSA-SME/2017-Modalidade : Pregão Presencial 
Nº 030/PMCSA-SME/2017, o qual celebra ajuste com empresa especializada 
na prestação de Serviços de Limpeza e Conservação Predial, visando à 
obtenção de adequadas condições e salubridade e higiene nas diversas 
Escolas e Prédios Administrativos vinculados a Secretaria Municipal de 
Educação, com a disponibilização de mão-de-obra qualificada e com o 
fornecimento de materiais de limpeza, higiene, produtos saneantes 
domissanitários, equipamentos e utensílios, conforme locais específicos no 
anexo XIV, visando atendimento das necessidades especificas da Secretaria 
Municipal de Educação ; e adjudicação do seu objetivo da seguinte maneira : 
ADLIM TERCEIRIZAÇÃO EM SERVIÇOS LTDA-CNPJ Nº 11.436.801/0001-45-
Item: 1 pelo valor total de R$: 9.614.030,40 com cópia integral de todo o 
Processo Licitatório, bem como o Contrato firmado com a empresa vencedora 
do certame; Requerimento nº 089/2018, Vereador José de Arimatéia, que 
solicita ao Poder Executivo informações sobre o Contrato/Processo 
Administrativo: Nº 069/2017 – Homologa o Processo Licitatório : 015/FMS/2017 
– Pregão Presencial Nº 011/FMS/2017, o qual celebra ajuste para eventual 
futura contratação e empresa para prestação de serviços de limpeza e 
conservação hospitalar, visando à obtenção de adequadas condições 
salubridade e higiene em dependências médico-hospitalares, com a 
disponibilização e mão-de obra qualificada, produtos saneantes 
domissanitários, materiais e equipamentos, em local determinado na relação de 
endereço, através do Fundo Municipal de Saúde; e adjudicação do seu objeto 
da seguinte maneira: ADLIM TERCEIRIZAÇÃO EM SERVIÇOS LTDA – CNPJ 
Nº 11.436.801/0001-45-Item : 1, pelo valor total de R$ 7.539.92,04, bem como 
a localização dos profissionais contratados, com cópia integral de todo o 
Processo Licitatório, bem como do Contrato firmado com a empresa vencedora 
do certame; Requerimento nº 090/2018, Vereador José de Arimatéia, que 
solicita ao Poder Executivo informações sobre os Contratos /Processos  
Administrativos: Nº 044/2017 – Processo Licitatório : 021/PMCSA-SEARH/2017 
– Homologação do Pregão Presencial  Nº 019/PMCSA-SEARH/2017, o qual 
celebra ajuste com a empresa especializada para locação anual de veículos 
sem motorista para suprir as necessidades de transporte para atividades de 
diversas Secretarias da Prefeitura Municipal do Cabo de Santo Agostinho e 
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adjudicação do seu objetivo da seguinte maneira : Itens 1, 3, 9 e 12 – DTI 
SOLUÇÕES EMPRESARIAIS LTDA – CNPJ Nº 11.74. 513/0001-16, pelo valor 
total de R$4. 121.040,00; e Itens 2, 4, 5, 6, 7, 8, 10, 11 e 13 – LOC MAIS RENT 
CARS EIRELI ME – CNPJ Nº 09.143.997/0001-03, pelo valor total de R$ 2. 
327.160,00, com cópia integrada de todo o Processo Licitatório, bem como do 
Contrato firmado com a empresa vencedora do certame; Requerimento nº 
091/2018, Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo 
informações sobre o 5º Termo Aditivo ao Contrato nº 042/PMCSA-
SMCRSP/2015 Processo Nº 129/PMCSA-SMCRSP/2014. Modalidade: 
Concorrência nº 012/PMCSA-SMCRSP/2014, o qual estabelece prorrogação 
do prazo contratual, por mais 180 (cento e oitenta) dias, passando o seu termo 
final para o dia 30 de julho de 2017 (contratação de empresa especializada 
para execução de manutenção geral e ampliação de lóculos e ossuários dos 
cemitérios públicos do Município) Contratado: JEPAC CONSTRUÇÕES LTDA, 
com cópia integral e todo o 5º Termo Aditivo ao Contrato bem como o Processo 
Licitatório com a empresa contratada; Requerimento nº 093/2018, Vereador 
José de Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo a regularização fundiária 
dos imóveis e domicílios do bairro da Charneca, visando possibilitar a 
escrituração dos imóveis ali existentes pelos referidos proprietários; Projeto de 
Lei nº 33/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, que denomina 
Rua Maria de Belo, a Rua conhecida como 5º Travessa da Avenida 
Loteamento Boto do Lado Direito, Gaibu, Município do Cabo de Santo 
Agostinho; Projeto de Lei nº 34/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do 
Sindicato, que denomina Rua Antônio Pilar, a Rua conhecida como 6º 
Travessa da Avenida Loteamento Boto do Lado Direito, Gaibu, Município do 
Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 35/2018, Vereador Amaro 
Honorato-Amaro do Sindicato, que denomina Rua Gilvan Bezerra da Silva, a 
Rua conhecida como 7º Travessa da Avenida Loteamento Boto do Lado Direito 
Gaibu, Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 36/2018, 
Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, que denomina Rua da Lagoa, a 
Rua conhecida como 1ª Travessa da Avenida Loteamento Boto do Lado 
Esquerdo, Gaibu, Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 
37/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; denomina Avenida 
Loteamento Boto, a Rua conhecida como Águas Cumpridas, Gaibu, Município 
do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 38/2018, Vereador Josefa 
Gomes-Irmã Dudinha, que dispõe sobre a implantação o sistema de coleta de 
resíduos químicos, eletrônicos e radioativo em nosso município. Dando 
continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição 
do seguinte Edil: Vereador Ricardo Carneiro que solicita um Voto de Pesar em 
nome das mães Graciane e Kássia, Voto de Aplauso pelo aniversário de 
Alberto Pereira, Voto de Aplauso pelo aniversário de Welves Carlos. Logo em 
seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos 
seguintes Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro que denuncia a 
paralização da obra dos boxes de Pontezinha, mostrando o desrespeito com os 
comerciantes; Vereador Ezequiel Manoel que fala sobre o julgamento do 
Habeas Corpus de Lula, dos 50 anos do assassinato de Marting Luther King, 
diz acreditar que o país sofrerá um golpe militar, e que o Poder Legislativo será 
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destituído, afirma que está preocupado, pois no Cabo de Santo Agostinho tem 
um comandante que age com mãos de ferro, diz que o Prefeito e os 
Vereadores são eleitos para servir ao povo, mas no Cabo não se ouve o povo, 
sustenta que os recursos que a cidade tem não estão sendo usados de forma 
correta, diz que está pronto, juntamente com os movimentos, pra lutar pela 
cidade; Vereador Jefferson Marcos, que afirma lutar por Pontezinha, também 
declara que o bairro hoje recebe um grande pacote de obras com 
pavimentação e revisão de projetos, mas afirma que quer obra com qualidade, 
e luta pela reforma dos boxes; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro propõe 
que a comissão de Obras e Serviços Públicos vá ao Secretário cobrar a obra 
dos boxes; de volta ao Vereador Jefferson Marcos, este diz que o chefe de 
Gabinete dele já foi falar com o Secretário Municipal hoje e está se buscando 
resolver a situação; em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel afirma que é 
preciso cuidar dos banheiros de Pontezinha que estão em estado lamentável, 
sugere que se transforme os banheiros em espaço família, fala que encontrou 
irregularidades sérias nas obras realizadas em Rosário, afirma que os muros 
de arrimo estão sendo construídos de forma errada e já fez denúncias; de volta 
ao Vereador Jefferson Marcos este diz que vai estar atento as obras, mas 
reforça que o bairro nunca teve tanta obra; Vereador José de Arimatéia, que diz 
esperar que os boxes não sejam igual aos que foram feitos na Charneca, que 
não cabem nada, denuncia que 78 crianças estão fora da sala de aula, lista 
diversas escolas que estão sem condições, quer saber pra que servem as 
cercas nos canais quando falta saúde e segurança, e os jovens do Cabo são 
assassinados; em aparte, o Vereador Jefferson Marcos diz que pediu muro de 
arrimo e também que a comissão de educação da Casa vá a Secretária; em 
aparte, o Vereador Ezequiel Manoel pede que se convoque a Secretária de 
Educação, pois na Pista Preta, 50 crianças estão sem creches, a gestão não 
funciona, afirma que quer entender a tomada de material dos ambulantes e 
afirma sonhar que o prefeito trabalhe para os pobres, diz que o prefeito está 
fazendo paradas de ônibus de Dubai com ônibus de 1950; em aparte, o 
Vereador Ricardo Carneiro diz que toda semana os Secretários do Cabo 
viajam, por isso a cidade não anda, fala do desrespeito do Poder Executivo 
com este Poder, pois os pedidos de informação não são respondidos e isso 
gera improbidade administrativa, denuncia que bolsas novas já foram 
entregues rasgadas, que os cadernos são ruins e poucos lápis e canetas, pede 
que os Vereadores assinem a CPI; de volta ao Vereador José de Arimatéia 
este fala que tem acontecido defasagem na quantidade de alunos, e quer que a 
Secretária de Educação venha explicar, afirma que o material entregue é 
diferente do que foi comprado e defende o seu poder de fiscalizar mas tem tido 
o direito negado, também pede que os Vereadores assinem a CPI. Na 
sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao 
Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – em Votação Única: 
Indicação nº 118/2018, Vereador Neemias José; Indicação nº 119/2018, 
Vereador Neemias José; Indicação nº 120/2018, Vereador Neemias José; 
Indicação nº 121/2018, Vereador Neemias José; Indicação nº 135/2018, 
Vereador José Domingos; Indicação nº 136/2018, Vereador José Domingos; 
Indicação nº 137/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 
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138/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 139/2018, 
Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 140/2018, Vereadora 
Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 141/2018, Vereadora Josefa 
Gomes-Irmã Dudinha; Requerimento nº 083/2018, Vereador José de Arimatéia; 
Requerimento nº 084/2018, Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 
085/2018, Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 086/2018, Vereador 
José de Arimatéia; Requerimento nº 087/2018, Vereador José de Arimatéia; 
Requerimento nº 094/2018, Vereador Carlos José Mendes-Galego da 
Farmácia; todas aprovadas a unanimidade; em Segunda Votação: Projeto de 
Lei nº 24/2018, Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho; Projeto de Lei nº 
25/2018, Vereador José de Arimatéia; ambos aprovados a unanimidade. Por 
fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 10 de 
abril, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a 
presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo 
Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior 
 
 
Ezequiel Manoel dos Santos 
 


